

Municipios contra el cierre de Zorita

La Asociación Nacional de Municipios Afectados por Centrales Nucleares (AMAC) ha mostrado su disconformidad sobre el cierre de la central nuclear "José Cabrera" de Almonacid de Zorita (Guadalajara), siempre y cuando no se encuentre en peligro la integridad de la población. El presidente de este colectivo, **Josep Castellnon**, ha acusado de "frívolos" a los que ahora piden que se cierre una planta sin que se disponga, por el momento, del informe del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) y del Congreso de los Diputados sobre las 171 grietas aparecidas en la tapa de la vasija del reactor de la central.



300.000 minusválidos favorecidos por la Ley de Accesibilidad

El Consejo de Gobierno ha aprobado el proyecto de Ley de Accesibilidad y Supresión de Barreras en **Castilla-La Mancha**. El proyecto, que será remitido a las Cortes regionales en breve para que se inicien cuanto antes los trámites parlamentarios y pueda ser aprobado en este período de sesiones, beneficiará a unos 300.000 habitantes de la región que, en mayor o menor grado, están afectados por algún tipo de minusvalía física. El objetivo de la futura ley es garantizar el libre acceso a cualquier espacio y suprimir progresivamente todas las barreras.

La octava región con más funcionarios

Castilla-La Mancha es la octava región de **España** con mayor número de funcionarios -72.743-, según un estudio del Ministerio para las Administraciones Públicas. Por delante de nuestra región se encuentran, por este orden, **Madrid, Andalucía, Cataluña, Valencia, Castilla y León y Canarias**. En **Castilla-La Mancha**, la administración central es la que emplea a mayor número de personas, concretamente a 43.339. A esta le sigue la local con 17.109. La administración autonómica cuenta con 9.860 funcionarios, la Universidad regional 1.377 y Justicia 1.058. Desde 1982 hasta 1993, se han transferido a la región 9.202 puestos de trabajo.



El presidente regional rehuye del fatalismo

El presidente regional, **José Bono**, ha asegurado que se deben ensayar fórmulas para *"que no nos asentemos en la idea fatal de que quien no tiene trabajo no lo va a encontrar nunca, especialmente los jóvenes"*. El máximo responsable del ejecutivo castellano-mancheño, que hizo estas declaraciones en el transcurso de una visita a la comunidad terapéutica "El Alba" de **Toledo** (acto que se recoge en la imagen), señaló que los últimos datos sobre el paro parecen indicar el inicio de una recuperación del tejido productivo, y aseguró que el trabajo es un *"bien escaso y, por tanto, hemos de repartirlo racionalmente"*.

De sindicalista a gobernador civil de Cuenca

El Consejo de Ministros ha acordado el nombramiento de **Máximo Díaz Cano** como nuevo gobernador civil de **Cuenca** en sustitución de **Manuel García Guerra**, que ha pasado ocupar ese mismo puesto en **León**. **Díaz Cano** tiene 34 años, es funcionario público y ha sido, desde 1987 a 1990, miembro del Consejo Regional de Función Pública, y Director General de Cultura entre 1991 y 1993. El nuevo gobernador civil de **Cuenca** fue, en su día, un activo sindicalista de CC.OO.. Sobre este particular, el delegado del Gobierno, **Daniel Romero**, ha dicho que ve perfectamente a *"un sindicalista sirviendo al Estado"*.

Hernández Moltó se contradice

La delegación regional que acudirá al XXXIII Congreso Federal del PSOE, encabezada por el secretario regional **Juan Pedro Hernández Moltó**, defenderá una enmienda exigiendo el voto secreto para la elección de los órganos del partido. Se da la circunstancia de que el propio **Hernández Moltó**, que será portavoz de esta delegación, ha propugnado en las asambleas locales de **Toledo** el voto a mano alzada. Aunque la ponencia marco dejaba abierta la posibilidad de que la votación sea secreta o pública, el PSOE regional considera que la elección de las comisiones Ejecutiva Federal, Revisora de Cuentas y de Garantías, debe ser directa, secreta e individual.